

ACTOS 14 ANIVERSARIO – 20.8.2022 –
LAS PALMAS-PLAZA DE LA MEMORIA

Vuelos de silencios – Estrella Nespereira.

Aquel 20 de agosto
un luminoso cielo mira al mar
besa el sol y caricia el viento
con la felicidad en la mirada
espero, esperamos, porque...
a cuantas casas volvía la alegría ?

El vuelo se demora
nos despedimos sin saberlo
con un hasta luego que nunca fue
han pasado 14 años
y sigo oyendo las voces y risas
de los que nunca llegaron

Allá en Madrid la realidad asusta más
solos más frágiles más vivos nuestros
hijos se entregan a la eternidad
jamás regresarás de allí
justo en ese instante yo ya te extrañaba.
Mi casa huele a piña y yo salgo a buscarte

Volamos en vuelos de silencios
llenos de ausencias vacíos tristezas
maldigo al sol al aire y al mar y
a los que roban mi dignidad.
puedo escribir que tengo miedo
pero cómo te dirè que te quiero

Llegó la noche
y llegué a donde ya no estabas
y oí tu voz en el infinito
y el viento trajo tu risa
alucinaciones de gente herida
delirios de tiempos de despedida

Por qué se nos adelantaron a la muerte?
vuelen hijos de la vida,
vuela hija en espacios de luna
por las cumbres que amaste
y por la arena dejando huellas |
para que en las noches mi memoria te vea

Hijos que no llegaron
madres que no aparecieron
hermanos que se fueron
Amores, amigas, familias enteras
nosotros condenados a vivir sin ellos
oímos silencios y aromas de miedo
volamos hacia ningún lugar

Y ahora ¿cómo te diré que te quiero?

ACTOS 14 ANIVERSARIO – 20.8.2022 –
LAS PALMAS- PLAZA MEMORIA (Leer Estrella Nespereira) –

**Ojalá podamos tener el coraje de estar solos
y la valentía de arriesgarnos a estar juntos,
por que de nada sirve un diente fuera de la boca
ni un dedo fuera de la mano.**

**Ojalá podamos ser desobedientes
cada vez que recibimos órdenes que humillan nuestra conciencia
o violan nuestro sentido común.**

**Ojalá podamos merecer que nos llamen locos,
como han sido llamadas locas las madres,
por cometer la locura de negarnos a olvidar
en los tiempos de la amnesia obligatoria.**

**Ojalá podamos ser tan porfiados para seguir creyendo,
contra toda evidencia que la condición humana vale la pena,
por que hemos sido mal hechos, pero no estamos terminados.**

**Ojala podamos ser capaces de seguir caminando los caminos del viento,
a pesar de las caídas, las traiciones y las derrotas,
Porque la historia continua, más allá de nosotros,
y cuando ellos dice adiós, están diciendo: hasta luego.**

ACTOS 14 ANIVERSARIO TRAGEDIA JK5022-

POESIA PLAZA DE LA MEMORIA 20.8.2022

(leer por una madre)

SE DESPRENDIO MI SANGRE: Concha Mendez **

Se desprendió mi sangre para formar tu cuerpo.

Se repartió mi alma para formar tu alma.

Y fueron nueve lunas y fue toda una angustia

de días sin reposo y noches desveladas.

Y fue en la hora de verte que te perdí sin verte.

¿De qué color tus ojos, tu cabello, tu sombra?

Mi corazón que es cuna que en secreto te guarda,

Porque sabe que fuiste y te llevó en la vida,

te seguirá meciendo hasta el fin de mis horas.

****CONCHA MENDEZ, es una poeta de la Generación del 27, nacida en Madrid.**